



## Challenge

### DEVELOPPEMENT DURABLE

**C**hauffeur à la Collecte des Entreprises depuis 2 ans, je me suis rendu compte d'une problématique. En cas de difficulté comme un accident, des embouteillages, des manifestations ou des clients introuvables, les collecteurs et les encadrants n'ont aucun moyen pour communiquer, hormis les téléphones portables personnels.

C'est pourquoi j'ai pensé qu'il était nécessaire de fournir un moyen de communication à tous les chauffeurs. J'ai profité du Challenge Développement Durable pour soumettre mon idée et je suis très content que ce concept ait été retenu.



Serge SERENUS,  
collecteur

**M**on concept est le « Push To Talk ». Il permet d'émettre et de recevoir des communications de type radio via les réseaux GSM (Bouygues, Orange...) et la relation s'établit sans numérotation, sans facturation à la seconde et donc sans dépassement de forfait. Son utilisation permet aussi une économie de carburant pour l'entreprise car tous les chauffeurs sont joignables à tout moment et en tout lieu sur le réseau national (voir international). Cette solution donne la possibilité à ses utilisateurs de communiquer en groupe au même moment et ainsi de pouvoir s'échanger des informations pour faciliter la résolution d'un problème X. De plus, ce téléphone est un outil utilisé uniquement dans le cadre du travail car les communications appartiennent à un réseau prédéfini.

Pour en savoir plus :  
[www.go-ts.fr](http://www.go-ts.fr)



Son concept, le  
"Push To Talk"



## Dans la pratique !

### Rentrée scolaire et Prestations sociales

**A** l'approche de la rentrée scolaire, vous vous demandez « comment vais-je financer la garde de mes enfants, leurs études, leurs loisirs... ». **Voici donc un petit rappel sur les prestations sociales dédiées aux parents.**

Tout d'abord, en ce qui concerne la **scolarité de vos enfants**, vous avez le droit à une aide financière sous condition de ressources, l'allocation de scolarité pour les enfants de la 6<sup>ème</sup> aux études supérieures. Pour financer les études supérieures de vos enfants, vous pouvez bénéficier d'un prêt de trésorerie (renseignements au 0 810 45 00 00). N'oublions pas que si vous souhaitez payer des cours à domicile de soutien scolaire, vous pouvez utiliser les titres de CESU (chèque préfinancé par La Poste d'une valeur faciale de 15 €).

Ces derniers peuvent aussi aider à financer la **garde d'enfant** en crèche, haltes-garderies, jardins d'enfants, garderie périscolaire ou même l'assistante maternelle. Pour les postiers qui ont recours à un mode de garde rémunéré et en complément des CESU, La Poste propose une aide financière et éventuellement un complément pour horaires décalés. Si vous avez des questions sur la garde d'enfant et que vous cherchez un mode de garde, vous pouvez contacter le Point Offre Service (POS) ainsi que le Service Génius. Sinon, dès la maternelle, si votre enfant va en-centre de loisir les mercredi et pendant les vacances, une aide financière a été mise en place, en fonction des ressources de la famille.

Enfin, si vous et votre famille souhaitez vous inscrire dès la rentrée, à **un club sportif**, vous pouvez bénéficier d'une prise en charge pour toute adhésion à un club sportif de votre choix, à chaque postier et à chaque membre de votre famille (conjoint et enfants jusqu'à 20 ans).



Pour en savoir plus :

- [www.portail-malin.com](http://www.portail-malin.com)
- 0 800 000 505
- Bureau des ressources humaines de votre établissement
- Journée Borne Intranet et Prestations sociales prochainement.

### Il était une fois le Louvre...

**T**hierry,

Voilà je ne sais plus combien d'années que tu es parti de Paris, muté à La Poste de Brest. Il me faut te raconter tous les changements depuis.

Elle se vide, la poste du Louvre. Fini, les grandes attablées de la pause de l'après midi, où nous nous moquions de tout et de rien. Je n'attends pas 16h, à 14h30, je pars flâner rue Montorgueil, qui me réserve toujours des surprises au bout de 23 ans. Je ne me lasse pas de toutes les ruelles environnantes, où je suis seule parfois en plein après midi ! C'est le Paris inconnu des touristes, et que j'adore avec ses paradoxes. Pendant ce temps, La Poste du Louvre devient bâtiment fantôme, nous sommes si peu, que l'atmosphère y devient de plus en plus étrange... Les pièces fourmillières sont comme des taches parmi les grands espaces. Crois moi, tu ne reconnaîtrais plus rien. Je marche de plus en plus vite dans mon quartier, oui, mon quartier, avide de ses plaisirs visuels et olfactifs, je désire me fondre dedans, les jours sont comptés. Le Louvre, se meurt, je n'exagère pas, et dans le silence il s'évapore. Etrange, c'est comme si le passé nous était arraché. Tout autour, j'imprime dans ma mémoire, les vestiges du vieux Paris, écrasés par de nouvelles enseignes commerciales. Tu riais de ma folie des boutiques, mais quand même, j'ai la nostalgie et le respect des vieilles pierres. Reviens faire un pèlerinage, je ne ris pas !

A bientôt, je t'embrasse.

Maria Sauvage,

Une des gagnantes au concours « Je vous écris de Paris », de [www.paris.fr](http://www.paris.fr)